

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

4º FORO NACIONAL DE VIVIENDA “HACIA UNA NUEVA VISIÓN DE LA VIVIENDA PARA EL DESARROLLO”.

24 DE AGOSTO DE 2005.

COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, ME SIENTO SATISFECHO DE ESTAR EN LA INAUGURACIÓN DEL 4º FORO NACIONAL DE VIVIENDA, TITULADO “HACIA UNA NUEVA VISIÓN DE LA VIVIENDA PARA EL DESARROLLO”, EVENTO QUE VIENE A REFORZAR LOS ESFUERZOS QUE NUESTRO GOBIERNO HACE, POR AMALGAMAR A TODOS LOS SECTORES INVOLUCRADOS CON LA VIVIENDA DE INTERES SOCIAL.

DESDE ANTES DE ASUMIR LA PRESIDENCIA, ME COMPROMETÍ EN LA CREACIÓN DE UNA POLÍTICA DE ESTADO QUE BUSQUE ALTERNATIVAS PARA FACILITAR EL ACCESO A LA VIVIENDA, Y ESTA ES UNA PROMESA QUE ESTAMOS CUMPLIENDO, RECIENTEMENTE PRESENTÉ AL PUEBLO SALVADOREÑO UNA POLITICA NACIONAL DE VIVIENDA, QUE ES UN ESFUERZO QUE APUESTA AL SUSTANCIAL DESARROLLO HUMANO Y ECONÓMICO DE EL SALVADOR.

ES IMPORTANTE DECIR, QUE ESTA POLÍTICA ES PRODUCTO DE LA PARTICIPACIÓN DE LOS DIFERENTES SECTORES RESPONSABLES QUE ATENDIERON LA INVITACIÓN DE ESTE GOBIERNO PARA TRABAJAR EN FAVOR DE LAS NUEVAS GENERACIONES.

ESTA POLÍTICA SE CONSTITUYE EN EL VEHÍCULO PARA HACER USO DEL DERECHO DE FAMILIA A TENER UNA CASA EN PROPIEDAD, ADECUADA A SUS POSIBILIDADES, DENTRO DE UN ENTORNO Y HÁBITAT SOSTENIBLE.

HOY NOS REUNIMOS PARA PARTICIPAR DEL 4º. FORO NACIONAL DE VIVIENDA, DEL CUAL ESTOY SEGURO, SALDRÁN IMPORTANTES APORTES PARA EL TEMA DE LA VIVIENDA EN EL SALVADOR.

QUIERO AGRADECER LA PARTICIPACIÓN DE EXPERTOS EN VIVIENDA DE PAISES COMO: MEXICO, CHILE Y SIN FALTAR LOS EXPERTOS NACIONALES, QUE VAN A COMPARTIR SUS CONOCIMIENTOS, PARA PONERLOS AL SERVICIO DE LOS QUE MÁS LO NECESITAN.

LAS CHARLAS ESTARAN ENFOCADAS EN TEMAS IMPORTANTES, QUE VAN A PERMITIR CONOCER EXPERIENCIAS EXITOSAS DE OTROS PAISES Y QUE PUEDEN APLICARSE EN EL SALVADOR A FIN DE FACILITAR EL ACCESO A LA VIVIENDA, QUE LAS FAMILIAS PUEDAN DESARROLLAR Y MEJORAR SU CALIDAD DE VIDA.



YO CONSIDERO QUE LA VIVIENDA PROPIA ES LA MAYOR ASPIRACIÓN DEL NÚCLEO FAMILIAR, HECHO QUE TRANSMITE SEGURIDAD Y ESTABILIDAD, PERMITIENDO AL INDIVIDUO REALIZARSE Y CONSERVAR LOS VALORES BÁSICOS.

POR ESA RAZON ES NECESARIO PROCURAR UN TECHO PARA CADA FAMILIA, SOBRE TODO EN LOS SECTORES MÁS NECESITADOS, MEDIANTE EL ESFUERZO VISIONARIO, SOSTENIDO, Y CONSISTENTE DE TODOS LOS ACTORES QUE COMPONEN EL SECTOR VIVIENDA, Y COMO DE LA POBLACIÓN MISMA.

DURANTE ESTE FORO QUE TENGO EL HONOR DE INAUGURAR HOY, SE TRATARAN TEMAS CONVERGENTES CON LA POLÍTICA NACIONAL DE VIVIENDA, ENTRE ELLOS, LOS ASPECTOS LEGALES RELEVANTES PARA GARANTIZAR LA SEGURIDAD JURÍDICA, EL FINANCIAMIENTO, EL SUBSIDIO Y LA COMBINACIÓN DE LOS MISMOS, COMO ES EL PROGRAMA ABC, AHORRO, BONO Y CREDITO, ENTRE OTROS.

LA HISTORIA DEL FORO NACIONAL DE VIVIENDA, NOS PERMITE OBSERVAR QUE CADA DÍA HAY MÁS INSTITUCIONES Y GREMIALES INTERESADAS EN DINAMIZAR EL SECTOR, BUSCANDO ALTERNATIVAS VIABLES QUE PERMITAN LLEGAR A UN MAYOR NÚMERO DE LA POBLACIÓN A NIVEL NACIONAL.

ESTIMADOS AMIGOS, SEÑORES Y SEÑORAS QUE NOS ACOMPAÑAN EN ESTA INAUGURACIÓN DEL 4º FORO NACIONAL DE VIVIENDA, COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, LES FELICITO POR ESTE TRABAJO QUE ESTAN HACIENDO EN DONDE UNEN LOS ESFUERZOS PARA LOGRAR LA RECREACION DEL SECTOR, QUE ES UNA FUENTE GENERADORA DE EMPLEOS, TANTO DIRECTOS COMO INDIRECTOS.

UNA DE NUESTRAS PRIORIDADES COMO GOBIERNO, ES ELEVAR LA CALIDAD DE VIDA DE CADA SALVADOREÑO, ALGO QUE SOLO PODREMOS ALCANZAR UNIENDO ESFUERZOS Y DE LA MANO DE INSTITUCIONES COMO: EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, EL VICEMINISTERIO DE VIVIENDA, EL INSTITUTO SALVADOREÑO DEL CEMENTO Y CONCRETO, FONAVIPO, EL FONDO SOCIAL PARA LA VIVIENDA, CASALCO, ASIA, LA ASOCIACIÓN DE CONSULTORES DE EL SALVADOR, ENTRE OTROS. QUE HAN DEMOSTRADO SU CAPACIDAD DE ORGANIZACIÓN CON LA REALIZACIÓN DE ESTE FORO.

QUIERO INFORMARLES, QUE MAÑANA ANUNCIARE AL PAIS, LA PRIMERA DE LAS MÚLTIPLES ACCIONES QUE EMPRENDEREMOS EN EL MARCO DE LA POLITICA NACIONAL DE VIVIENDA, EN SAN DIONISIO Y TECAPÁN, EN MI DEPARTAMENTO NATAL USULUTÁN, DONDE YA EMPEZAREMOS LA CONSTRUCCIÓN DE DECENAS DE VIVIENDAS PARA FAMILIAS DE ESCASOS RECURSOS, A TRAVÉS DE LA INICIATIVA GUBERNAMENTAL DENOMINADA "**CONSTRUYENDO UN SUEÑO**"., TENDRE EL PRIVILEGIO DE ENTREGAR LAS



LLAVES DE LAS PRIMERAS VIVIENDAS A FAMILIAS DE DOS COMUNIDADES EJEMPLARES DECIDIDAS A CONQUISTAR EL PROGRESO.

EN LO QUE RESTA DEL AÑO INVERTIREMOS 12.3 MILLONES DE DÓLARES, PARA APOYAR LA CONSTRUCCIÓN DE LOS SUEÑOS DE MILES DE FAMILIAS A NIVEL NACIONAL, QUIENES PODRÁN CONTAR CON UNA VIVIENDA PROPIA Y ADECUADA, MEJORAR LA QUE YA TIENEN Y LEGALIZAR SUS PARCELAS HABITACIONALES.

PERO MÁS ALLÁ DE LAS CIFRAS, LA IMPORTANCIA DE CONSTRUYENDO UN SUEÑO, ES EL BENEFICIO DIRECTO PARA LAS FAMILIAS MENOS FAVORECIDAS, QUE AHORA TENDRÁN UNA OPORTUNIDAD DE SALIR ADELANTE Y GOZAR DE UN MEJOR PRESENTE Y BIENESTAR EN EL FUTURO CERCANO, PERO MAS CERCANO A LA REALIDAD DEL PAIS Y POR SUPUESTO QUE SU FAMILIA TENGA ASEGURADO EL TECHO

ESTIMADOS AMIGOS, QUE DIOS BENDIGA SUS TRABAJOS, GRACIAS POR ESTAR EN EL SALVADOR, SIENTANSE COMO EN CASA Y OJALA QUE LOS RESULTADOS AL FINAL DE ESTE FORO, SIRVAN O REFUERZEN NUESTRA POLITICA NACIONAL DE VIVIENDA..

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.
